

## INCREMENTA LA VIOLENCIA EN VENEZUELA: PERSECUCIÓN CONTRA ROCÍO SAN MIGUEL Y AMENAZAS DE ENJUICIAMIENTO Y LEVANTAMIENTO DE INMUNIDAD PARLAMENTARIA A MARÍA CORINA MACHADO.

## 18 de marzo de 2014.

La Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (REDLAD), emite nuevamente una señal de alerta sobre el clima de violencia, persecución y violación de Derechos Humanos que continúa incrementándose en Venezuela.

La cifra de más de 28 fallecidos y cientos de jóvenes heridos, detenidos e incluso torturados es alarmante. Las protestas en defensa de las libertades fundamentales organizadas por el movimiento estudiantil venezolano y la ciudadanía venezolana en general, se siguen viendo empañadas por la represión de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) y el accionar de grupos paramilitares afines al oficialismo como los "tupamaros" y los "colectivos". Más de 1,700 personas procesadas por manifestar y 48 torturados, además de cientos de personas amenazadas con investigaciones abiertas, así como la militarización de las ciudades.

Destaca además, la persecución de líderes y lideresas políticas de oposición, alcaldes, diputados, gobernadores y otras personas electas no cesa en ciudades. Presos políticos incluyendo el caso de **Leopoldo López** y otros perseguidos simplemente por pensar diferente. Se alerta del caso reciente desarrollado en sesión ordinaria de la Asamblea Nacional (18 de marzo de 2014) en la cual, con moción de urgencia, la bancada oficialista aprobó un documento en el cual el Ministerio Público evalúe levantar la inmunidad de la diputada **opositora María Corina Machado** y llevar a un antejuicio de mérito por delitos como el de "traición a la patria".

Los activistas de derechos humanos también continúan siendo perseguidos. La presidenta de la organización Control Ciudadano, para la Seguridad, la Defensa y la Fuerza Armada Nacional, integrante de la REDLAD, **Rocío San Miguel** ha sido nuevamente amenazada de muerte, esta vez por motorizados, quienes se



acercaron al vehículo en el cual la defensora de derechos humanos viajaba en compañía de su hija. Esto sucedió en la Avenida Francisco de Miranda en Chacao, Caracas.

Otras organizaciones y defensores de la democracia y los derechos humanos también se encuentran perseguidos o amenazados, incluyendo varios coordinadores/as de nuestra Redlad.

Rechazamos la violencia y lamentamos que el gobierno no tome seriamente los cuestionamientos en cuanto al deterioro de los principios democráticos en el país y continúe respondiendo con represión. No vemos posible una salida que tenga como base la imposición unilateral de un falso dialogo por parte del Gobierno sin que existan las seguridades, independencia, imparcialidad y las garantías de las resultas.

La REDLAD, plataforma de más de 540 organizaciones, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la Organización de Estados Americanos (OEA) y Capítulo Regional del World Movement for Democracy (WMD):

- Condena el asesinato, persecución, maltrato, agresión y violación de derechos humanos de los ciudadanos y estudiantes venezolanos que se encuentran protestando desde más de un mes contra las prácticas antidemócraticas, violación de libertades fundamentales, represión, clima de inseguridad, inflación y escasez alimentaria que sufre el pueblo venezolano.
- Denuncia la persecución y amenaza de nuestra integrante Rocío San Miguel y otros líderes de la sociedad civil, hace un llamado a instancias internacionales de protección de activistas en peligro para que condenen los hechos sucedidos y se resguarde la integridad de San Miguel y su hija.
- Censura la persecución de líderes de sociedad civil, organizaciones de democracia y derechos humanos, periodistas y comunicadores en clara violación del derecho de asociación y la libertad de expresión.
- Alerta de la persecución de líderes políticos de oposición como María Corina Machado, amenazada judicialmente a pesar de contar con inmunidad y Leopoldo López, quien continúa como preso político.
- Hace un llamado a la Organización de Estados Americanos (OEA), las Naciones Unidas y los gobiernos democráticos del mundo para denunciar lo que sucede en Venezuela y tomar posiciones que evidencien la vulnerabilidad de derechos humanos que existe en el país.

- Insta a continuar utilizando estrategias no violentas pero además, buscar espacios que eviten el incremento evidente de violencia y permitan el rescate de las instituciones y la ciudadanía venezolana.
- Reitera el llamado a una negociación internacional, imparcial, técnica y con acuerdos generen consecuencias claras en caso de incumplimiento por parte del gobierno, donde participen todos los sectores de Venezuela y se pueda construir un verdadero acuerdo de paz sin condiciones e imposiciones.

Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad).

